



Nur noch zwei Tage können Fahrgäste in den Hoetmarer Bürgerbus steigen. Danach stellt er seinen Betrieb vorläufig ein.

Bürgerbus fährt ab Mittwoch nicht mehr

Hoetmar (gl). Der Bürgerbus Hoetmar wird am heutigen Montag und am morgigen Dienstag den Fahrbetrieb in gewohnter Weise durchführen. Ab Mittwoch, 18. März, wird wegen der Corona-

Krise der Fahrbetrieb bis auf weiteres eingestellt.

Der Bürgerbusverein Hoetmar wird rechtzeitig informieren, wann der Fahrbetrieb wieder aufgenommen wird.

Te
Mo
„D
bis
Str
LV
lun
mit
am
ger
Kre
Inf
Uh
ma
Ap
hat
ke,
20,

PR
W

F
Sa
ein
jün
zur
geb
sch
don
sol
di